

Signature des fréquences

Question :

J'aimerais entamer une discussion sur le changement de fréquence et je dois essayer de comprendre une chose. La Grande Fraternité Blanche a déclaré que nous avons une fréquence distinctive. Ma question est la suivante : cette fréquence de signature est-elle la même dans tout notre corps ou la fréquence est-elle différente dans toutes les parties de notre corps? Cela signifie que la fréquence est-elle la même à mon orteil qu'à mon nez?

Réponse :

Je n'ai peut-être pas toutes les réponses, mais ce dont je suis à peu près sûr, c'est que vous avez une fréquence de signature unique qui reste la même tout au long de votre incarnation. Si vous progressez spirituellement, votre structure physique de base ne change pas. Elle reste la même. De plus, lorsque nous élevons notre fréquence spirituelle, cela se produit uniquement dans la partie spirituelle de nous et le corps physique n'est pas affecté.

Maintenant, lorsque nous avons été conçus et que nous étions dans le ventre de notre mère, nous faisions partie d'elle. Ainsi, notre petit corps avait la même fréquence que notre mère. Puis nous sommes nés et avons toujours eu la même fréquence que notre mère pour qu'elle puisse nous allaiter et que le lait soit compatible avec nous. Ils ont laissé entendre que, lorsqu'un bébé naît, tout le temps qu'il utilise le lait de sa mère, il doit être de la même fréquence que la mère, sinon le lait ne serait pas compatible avec la fréquence du bébé et le lait empoisonnerait le bébé. Cela se produit effectivement de temps en temps et le bébé doit boire un lait alternatif. Mais, généralement, le bébé conserve la même fréquence que la mère jusqu'à ce qu'il soit sevré, puis il passe à sa propre fréquence. Au fur et à mesure que nous avons commencé à être sevrés et à manger une variété d'aliments, notre structure a progressivement changé jusqu'à ce que nous ayons notre propre signature unique. Ensuite, nous n'avons plus bu le lait de notre mère.

Donc, cela implique que si vous mangez n'importe quoi, ce « n'importe quoi » contient une grande variété d'atomes, dont certains porteront votre nom et d'autres non. Vous ingérez les atomes qui sont compatibles avec vous et rejetez ceux qui ne le sont pas. C'est pourquoi nous devons aller aux toilettes tous les jours. Donc, d'après ce que j'ai compris, le corps physique attire vers lui, seulement des atomes de la même fréquence que la personne et le fait jusqu'à sa mort. Les atomes attirés ne changent pas de fréquence.

Question :

Ok, donc, le type de molécules qui me composent en tant qu'être humain m'attendent, et lorsque j'ai été conçu, ces molécules ont été attirées à moi parce que leur fréquence unique et ma fréquence « spirituelle » sont les mêmes ??? Est-ce exact?

Cela signifie-t-il que lorsque je change de fréquence, mes molécules doivent toutes changer, ou que les molécules qui sont/ont été attirées par moi changent également, mais sont les mêmes molécules qu'avant ??? Cela peut expliquer pourquoi nous sommes créés et détruits des milliards ou des billions de fois par seconde parce que nous ne sommes jamais, pas en mouvement, et que nous changeons des milliards ou des billions de fois par seconde, pour tenir compte de notre changement constant de fréquences.

Sans vouloir trop ajouter à cette conversation, changeons-nous notre fréquence de signature lorsque nous changeons de position? C'est en référence à votre vidéo sur comment certains extraterrestres voyagent. Donc, ce que j'essaie de dire, c'est que chaque fois que nous nous déplaçons ($A + B + C = D$), est-ce que notre fréquence de signature change à la suite de ce déplacement? Je suppose que c'est une façon différente de demander la même chose que ci-dessus, mais en utilisant une référence différente.

Je pense qu'au fond, notre fréquence caractéristique est censée être la même, mais certaines parties de notre corps peuvent se désharmoniser et se manifester comme un malaise (dis-ease) ... donc être « pur » signifierait que toutes les molécules qui composent notre corps vibrent à la même fréquence...

Je viens juste de penser à une autre chose, que notre « esprit » ou la fréquence de notre véritable être devrait changer pour que les nouvelles molécules soient attirées par nous lorsque nous changeons notre fréquence. Tout le monde affirme que pour attirer des choses différentes vers nous ou pour ascensionner, nous devons changer notre fréquence, ce qui m'amène à croire que même notre véritable être change de fréquence. Cela signifierait également qu'à mesure que nous augmentons notre fréquence et que nous revêtons potentiellement une nouvelle combinaison de molécules, nous nous rapprochons de notre soi supérieur.

Réponse :

Vous avez soulevé un point que je n'osais pas soulever. Je n'en ai jamais parlé à personne parce que cela semble si fou. Mais puisque vous avez demandé...! J'ai mentionné dans un courriel précédent qu'il y avait des atomes d'oxygène, d'hydrogène, d'hélium, etc., qui étaient destinés à être transformés en pierres, en plantes, en animaux ou en humains. Ce que je n'ai pas osé soulever, c'est qu'en effet, il y a des atomes d'oxygène, d'hydrogène et ainsi de suite qui ont votre fréquence de signature unique sur eux et qu'eux, et eux seuls, seront attirés vers vous par la loi de l'attraction mutuelle. Pouvez-vous comprendre cela? De tous les atomes d'oxygène qui se trouvent dans le monde, non seulement certains sont destinés à fabriquer des humains, mais d'autres ont votre fréquence de signature encodée afin qu'ils ne se connectent qu'à vous et à personne d'autre. Donc, tout votre corps est composé d'atomes vibrant avec votre fréquence spéciale. C'est la même chose pour toutes choses. Tout est codé avec une fréquence spéciale et les atomes qui doivent constituer cet objet ont tous exactement la même fréquence unique.

D'après ce que j'ai compris, une fois que vous avez développé votre fréquence personnelle, elle reste ainsi tout au long de l'incarnation. Donc, cela ne change pas lorsque nous bougeons. Ce qui change, c'est la fréquence de l'endroit où nous sommes. Donc, pour exister, nous avons besoin de la combinaison de notre fréquence (qui ne change jamais) et de la fréquence de l'endroit où nous nous trouvons. Donc, nous avons un A (nous) + B (lieu) = C

N'oubliez pas que ce que j'ai décrit ne s'applique qu'au corps physique dans un monde physique.

Le royaume spirituel est également fait d'atomes, mais on ne m'a pas dit exactement comment tout cela fonctionne par rapport à nos corps spirituels. C'est peut-être mieux que je ne sache pas. Mon pauvre cerveau a une limite.

Quoi qu'il en soit, je trouve étonnant que non seulement tout vibre, mais que, pour que nous ayons une fréquence unique, des atomes correspondant à notre fréquence doivent être créés.

Pour télécharger cette leçon, veuillez cliquer sur le lien ci-dessous :